

Association des propriétaires des Villas de l'Anse



Communiqué 2021-09 (2020-05-14)

RÉFORME DE LA MARINA 1 - CONSULTATION PUBLIQUE

RAPPEL AMICAL À TOUS LES MEMBRES

Si vous avez déjà fait connaître votre point de vue à la Ville de Magog sur la réforme de la marina proposée par votre Conseil d'administration, nous vous en remercions.

Si non, le Conseil d'administration apprécierait que vous fassiez connaître votre appui aux élus.

Vous avez jusqu'au 20 mai pour [cliquer ici](#) et complétez le court sondage dans la section "Que pensez-vous du projet?" au bas de la page du lien.

Merci de votre appui!

Le Conseil d'administration